



学校便り 第1号

山 桜

仙台市立桜丘中学校
校長 國分 晋一
生徒数 265名



令和6年4月18日(木)

～学校教育目標～

心豊かに自ら学び、未来に向かってたくましく生きる生徒の育成

今年度もどうぞよろしくお願いたします

今年度は、始業式、入学式に合わせたかのように本校の桜が満開を迎えました。桜丘中学校は4月8日(月)に始業式、9日(火)に入学式を挙行し、全校生徒265名が揃いました。また、4月1日付けで15名の職員が着任いたしました。

さて、学校がスタートして9日が経過しましたが、生徒たちは徐々に新たな環境にも慣れてきつつあるようです。環境の変化や、春先の大きな気温の変化で、体調管理が難しい時期でもあります。ご家庭からお子様にお声掛けをいただければと思います。

桜丘中学校は今年度も、職員一同、家庭、地域とともに生徒の健やかな成長を支えてまいりますので、今年度もどうぞよろしくお願いたします。

第46回入学式



4月9日(火)、あいにくの雨となりましたが、新入生59名が桜丘中学校に入学しました。新入生は緊張した面持ちではありましたが、呼名では、元気に返事をする様子に参列した来賓の方々や職員は一同にすがすがしさを感じていました。校長からは式辞で、「目標を持つこと」「人との関わりを大切に認め合うこと」「挑戦すること」の3つについて話がありました。他にPTA会長様の祝辞、在校生代表の言葉や新入生代表の誓いの言葉にも新入生は真剣に耳を傾け、気持ちを新たにすることが見られました。

今回の入学式は4年ぶりにご来賓の方々や保護者の皆様に見守られ行われました。そのように厳かな中にも、温かみのある雰囲気の式となりました。これからの1年生の活躍を応援したいと思います。

新入生を迎える会

4月10日(水)の5・6校時目に「新入生を迎える会」が行われました。生徒会執行部を中心に春休み中も準備を行ってきました。各部とも工夫を凝らしてパフォーマンスを行う姿が印象的でした。1年生は先輩方の発表を食い入るように見ていました。

2・3年生が自分たちで内容を考え、発表をする様子を見て、1年生には刺激となったようです。1年生は先週の部活動見学期間から体験期間に入り、いろいろな部活動に顔を出して体験を行っているところです。体験期間は本日、18日(木)までとなっております。



学校教育目標・目指す生徒像

「学校教育目標」は、授業や諸活動を通して行う学校教育活動の目標点(ゴール)を表したものです。また、「目指す生徒像」は教育活動を通して育てたい生徒の姿であります。これからAIが急激に発達するような未来であっても、心豊かに自ら学ぶことによって、未来を切り拓いていくことができるたくましい生徒に育ってほしいという思いが込められています。

学校教育目標

『心豊かに自ら学び、未来に向かってたくましく生きる生徒の育成』

《目指す生徒像》

自主

自ら学びより良く問題を解決するために、進んで行動する生徒

協力

互いの意見を尊重し合い、みんなのため、地域のために行動する生徒

創造

誇りある伝統を継承し、豊かな心で、未来を創造する生徒